

聞 新 民 農 本 日

鳥谷栄一の 毎日私見



る。

日下、第4次食育基
本計画の一環として、

健康寿命の延伸を目指

す「健康日本21 第二年

の生産・出荷への

変化にもなづ計測の

次」が展開されてい

るが、ここで一日当た

りの野菜摂取量を現状

の平均280gから2

025年度までに35g

から日本食品標準成分

表が発表されており、打

ち出しられている。こ

れで、これまでも年次を

定められており、改

更に、野菜を多く

食べる効果と面からも健康の面から

は低下傾向にあり、こ

こでは現状からして行

ってくことが求め

る。そこで野菜は日々

多く含んでおり、脳

を多く含んでおり、心臓病、がん等

にかかる確率が低下す

ることとしている。そ

してしつかりとした検証を

は低減されることは許され

ない。野菜の栄養低下

は低減されることは許され

ない。野菜の栄養を

摂取するには、経済的負担も

大きいことになる。

この野菜の栄養低下の原因については、分析方法が変化して、一般に入手できるものが選定されてお

り、分析方法が変化し

て、心の生産・出荷から通

する、「健康日本21 第二年

の生産・出荷への

変化にもなづ計測の

次」が展開されてい

るが、さうには流通して

いる同じ野菜でも品種

が変化してきている等

から、そもそも年次を

越えて横並び比較する

こと自体が不適当であ

るとする見方がある。

これに対し、品種改

良により「風味」や

「味気」のない野菜が

増えていることが栄養

レベルの低下と一体化

している、あるいは化

学肥料の使用によっ

て、植物と土壤菌類と

の循環・相互作用が妨

げられて地力が低下す

る营养分を減少させ

ることを指摘する論

文等も出されている。

まさに現代農業の本質

にかかわる問題提起で

もある。

野菜の栄養価低下 検証が必要な